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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PISCINA TRECATE. PERCHÈ SI ABBANDONA AL DEGRADO IL 
PIÙ GRANDE IMPIANTO NATATORIO REGIONALE?" PRESENTATA IN DATA 6 
MARZO 2020 - PRIMO FIRMATARIO CURATELLA.  
 

Il/Le sottoscritto/e Consigliere Comunale/i,    
 

PREMESSO CHE 
 
- l'impianto Polivalente Piscina Trecate, sita in Circoscrizione 3, costituita da diverse 

piscine, di cui una olimpionica da 50 metri e una piscina esterna, da un campo coperto 
polifunzionale multisport (basket, volley, eccetera) e campetti di calcio, rappresenta un 
punto di riferimento sul territorio risultando essere il più grande impianto natatorio 
presente in Regione Piemonte; 

- la piscina è stata riaperta nel 2010 dopo degli interventi di ristrutturazione costosi che 
avevano richiesto un lungo tempo di intervento ma, come emerso più volte, l'impianto 
non è mai andato a regime con una capienza che non ha mai superato le 200 persone 
rispetto alle 1.000 persone previste; 

 
VISTO CHE 

 
- ad agosto 2019, a valle del sopralluogo dell'ASL, la piscina era stata chiusa per la 

rilevazione di alcune irregolarità amministrative, tra cui la mancanza di firma delle 
concessioni come risultava già emerso dalle cronache giornalistiche sin a partire dal 
2016; 

- risultano essere stati presentati alcuni esposti relativamente alla situazione della piscina 
sia in relazione alla funzionalità degli impianti sia in relazione alla sicurezza degli stessi; 

- una delle segnalazioni ricevute ha riguardato, ad esempio, la presenza al primo piano 
sopra la piscina olimpica di una transenna trabattello utilizzata per l'accesso in copertura 
dove si trovano situati i sistemi di gestione del riscaldamento; transenna rimossa dopo la 
segnalazione rendendo impossibile l'accesso in copertura e, quindi, anche lo spegnimento 
dell'impianto di riscaldamento; 

- ad oggi sono presenti alcuni spazi mai utilizzati, come ad esempio l'area fitness, e alcuni 
impianti, come ad esempio l'impianto di depurazione ad ozono, non sono mai stati 
completati o attivati sin dal 2010; 
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- nelle dichiarazioni stampa dell'Assessore Finardi si riporta come prioritario l'intervento 

per il completamento dei lavori della piscina Trecate ma non è chiaro se i fondi per le 
attività di ristrutturazione siano realmente disponibili così come le associazioni e la 
Circoscrizione 3 avevano compreso dagli incontri organizzati sul tema; 

 
TENUTO CONTO CHE 

 
- la società Iren ha fatto sapere, da quanto si apprende dalle notizie stampa, che l'intervento 

richiederà un tempo che potrà risultare di un anno con una richiesta finanziaria di circa 
Euro 200 mila; 

- l'impianto risulta ormai chiuso e inutilizzabile dalla fine del 2019 e non vi è una data di 
riapertura nonostante inizialmente si fosse ipotizzato marzo 2020; 

- risulta da notizie stampa che il personale impiegato presso la piscina Trecate abbia 
ricevuto una lettera dagli uffici da cui emergerebbe la possibilità di un possibile 
trasferimento presso altre strutture;        

 
INTERPELLANO 

 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere: 
1) per quale ragione le problematiche note sin dal 2010 (ad esempio la mancata 

certificazione e attivazione del sistema di depurazione ad ozono) stiano emergendo solo 
in questo momento e non siano state risolte e affrontate in precedenza; 

2) a che punto è la pratica per il finanziamento dei lavori di riparazione e quali sono le reali 
tempistiche di riattivazione del sito; 

3) quale sia lo stato della manutenzione e gestione dell'impianto nel suo complesso; 
4) per quale ragione la capienza risulta ancora ridotta a 200 persone e se è stato ottenuto il 

certificato di prevenzione incendi che consentirebbe il raggiungimento della piena 
capacità a 1.000 persone; 

5) quale sia il piano di rilancio della Città di Torino per l'intero impianto una volta riaperto; 
6) quale sia lo stato delle concessioni attuali e pregresse; 
7) chi, allo stato delle concessioni, dovrebbe gestire la manutenzione ordinaria e chi la 

manutenzione straordinaria, ad esempio per la piscina esterna; 
8) perché, vista la sua rilevanza, tale impianto non risulti essere a grande ricaduta cittadina, 

assunta direttamente dall'Assessorato; 
9) come mai, nonostante l'impianto risulti chiuso almeno da dicembre 2019, il sistema di 

riscaldamento risulti ancora operativo e non si sia agito tempestivamente per il suo 
spegnimento, a quanto ammontino i costi e chi dovrà farsi carico del costo del 
riscaldamento rimasto acceso anche con piscina chiusa; 
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10) se corrisponde alla realtà quanto riportato in merito al trasferimento del personale in altri 

siti e come si intenda garantire che la piscina Trecate non diventi oggetto di occupazione 
abusiva come purtroppo accaduto per la piscina Pellerina.         

 
Presentazione: CURATELLA, SCANDEREBECH, POLLICINO, PETRARULO, MAGLIANO, TRESSO.    


